

Museos cubanos en víspera del Día Internacional de los Museos



La Habana, 7 may (RHC) Los museos tienen que ser el templo de la memoria y los museólogos verdaderos activistas», dijo el licenciado José Antonio Rodríguez González, director de Museología del Consejo Nacional de Patrimonio Cultural -CNPC-, durante el Balance Anual del Trabajo de la institución durante el año pasado.

Hoy, aun cuando los 336 museos existentes en el país han tenido que cerrar sus puertas por la actual situación epidemiológica que atravesamos, estos centros y sus trabajadores tienen un alto significado en nuestros programas de desarrollo cultural y en la labor de la protección, conservación y defensa de nuestro patrimonio cultural.

Por eso, el CNPC no pasará por alto la conmemoración, este 18 de mayo, del Día Internacional de los Museos, a propósito del cual Juan Manuel González, director del Museo Nacional de Artes Decorativas, en la capital, publicó en su página de Facebook, el siguiente mensaje:

El Consejo Internacional de Museos creó en 1977 el Día Internacional de los Museos con el objetivo de concientizar al público, sobre el papel de los museos como importante medio para el intercambio cultural en el desarrollo de la sociedad. En Cuba, el CNPC y la Red de Museos se suman a esta convocatoria este año con el lema: Museos por la igualdad: diversidad e inclusión.

En nuestro país, dice el directivo, esta celebración estará marcada por el momento trascendental que hoy enfrenta la humanidad. Esta jornada contará con actividades online, por lo que después del cierre de las instituciones museables, las exposiciones y actividades se vuelven digital.

Yo te invito a que participes de esta celebración desde tu casa y nos veremos después, cuando se decida la reapertura de nuestras instituciones celebrando con las puertas abiertas -del 14 al 16 de noviembre-, el 74 aniversario del ICOM y de este importante día para los museos en el mundo.

Chanel Martell Ibarra, especialista del Departamento de Comunicación del CNPC, dijo a Granma que además realizarán varios videos con entrevistas a directores de museos del país.

También, a través de las redes, han publicado artículos sobre la nueva museología en Cuba como el que puede ser consultado en el blog del Consejo, en Cubarte, bajo el título Una mirada novedosa a la museológica en Cuba <http://cubarte.cult.cu/consejo-nacional-de-patrimonio-cubano/una-mirada-novedosa-la-museologica-en-cuba/>, en el cual se podrá conocer más sobre el papel que han jugado y juegan hoy, los museos cubanos y su Red de Museos.

Igualmente, en esta etapa, explicaron, los especialistas desde el nivel municipal al nacional se mantienen trabajando en sus casas en labores de perfeccionamiento del programa de desarrollo cultural, su vinculación con los programas de desarrollo locales, la confección de novedosos guiones museológicos que los hagan cada vez más atractivos.

El Consejo Nacional de Patrimonio Cultural y su dirección de Museología recuerda también que en tiempos de Coronavirus, este 18 de mayo, Día Internacional de los Museos, la población puede visitar virtualmente un grupo importante de nuestros museos en diferentes provincias del país. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/222084-museos-cubanos-en-vispera-del-dia-internacional-de-los-museos>



Radio Habana Cuba